Jülicher Judoclub erhält "Sterne des Sports"-Preis

JÜLICH Der Jülicher Judoclub wird neben anderen Vereinen mit dem Preis "Sterne des Sports" ausgezeichnet. Der Deutsche Olympische Sportbund und die Volksbanken Raiffeisenbanken würdigen damit Vereine für besonderes gesellschaftliches Engagement. In der Region haben die Vereine Jülicher Judoclub, Boxclub Helios Aachen und TSV Alemannia Frauen- und Mädchenfußball von der Aachener Bank die "Sterne des Sports" in Bronze verliehen bekommen. Den ersten Platz machte der Jülicher Judoclub, der ein Preisgeld von 1500 Euro entgegennehmen durfte. Der Verein erreichte mit einer Flyeraktion mehr als 400 Jugendliche, die kostenlos in einem Zeitraum von acht Wochen zum Training kommen konnten. (red)